



PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN, GENERACIÓN DE CONOCIMIENTO

El Instituto de Hábitat y Diseño (IPUR) de la Facultad de Arquitectura y Diseño y el Sistema de Investigación y Desarrollo (SINDE) de la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil trabajan en conjunto para fomentar el desarrollo de investigaciones por parte de los docentes. En nuestra facultad estos trabajos tienen énfasis en las cuatro sublíneas de investigación recientemente redefinidas, esto es Arquitectura y Construcción Sostenible, Planificación Urbana y Regional, Patrimonio Arquitectónico y Urbano y Diseño y Comunicación Visual, las cuales se articulan con los programas y proyectos que se vayan generando por parte de los investigadores.

Este nuevo número de la revista *AUC (Arquitectura Universidad Católica)* contiene ocho artículos resultantes de estos trabajos de investigación que van desde temáticas urbana, arquitectónica, histórica y gráfica. Estos proyectos que han integrado a sus equipos de investigación a estudiantes de las diferentes carreras de nuestra facultad, se podrán constituir en el punto de partida de nuevas propuestas de investigación. Adicionalmente se incluye un artículo presentado por docentes de la *Universidad de Especialidades Espíritu Santo (UEES)* que plantean un modelo de gestión para empresas constructoras inmobiliarias.

Con este número cerramos una etapa de nuestra revista, la que se abre para la participación de artículos a docentes e investigadores que deseen aportar al conocimiento en cualquiera de nuestras sublíneas de investigación, de acuerdo a la normativa recientemente revisada. Son casi treinta años en los que hemos ido evolucionando y perfeccionando los mecanismos de arbitraje de los artículos, siendo más rigurosos con su selección y publicación y ratificando nuestro posicionamiento como una de las revistas académicas en temática de arquitectura y diseño más importantes del país.

Arq. Florencio Compte Guerrero
Decano de la Facultad de Arquitectura y Diseño